

Gilles Pijaudier-Cabot confirmé à l'IUF



Directeur adjoint du LFCR, Gilles Pijaudier-Cabot a été de nouveau nommé, à compter du 1^{er} octobre 2017, membre Senior de l'Institut universitaire de France.

L'Institut universitaire de France (IUF) désigne un ensemble d'enseignants-chercheurs sélectionnés par un jury international pour la qualité exceptionnelle de leurs recherches. Appelés membres, ils bénéficient d'une décharge à hauteur de deux tiers de leurs charges d'enseignement, d'une prime et d'une dotation budgétaire propre. Déjà membre Senior de l'IUF de 2012 à 2017, Gilles Pijaudier-Cabot a été confirmé pour son second quinquennat. Ancien élève de l'École normale supérieure de Cachan, l'actuel directeur exécutif d'E2S-UPPA est en outre titulaire d'un Ph.D. de Northwestern University. Après avoir rejoint le CNRS, il devient professeur à l'ENSC en 1992. Il y développe des modèles pour évaluer l'intégrité des structures. En 1999, il intègre l'École centrale de Nantes où il crée l'équipe « Rupture et durabilité des ouvrages ». C'est en 2007 qu'il rejoint l'UPPA et prend la direction du Laboratoire des fluides complexes et leurs réservoirs (LFCR) puis de l'Institut Carnot ISIFoR en 2011. Il a reçu en 1991 la médaille de bronze du CNRS et obtenu en 2008 un « advanced grant » de l'ERC. > gilles.pijaudier-cabot@univ-pau.fr